



VISITA GUIADA A LA EXPOSICIÓN-CONFERENCIA DE JUAN JOSÉ GARCÍA OLMEDO “CORDOBANES, GUADAMECÍES Y CUEROS DE CÓRDOBA”.

Desde el 17 de marzo de 2023 al 16 de abril, se ha venido realizando la exposición “La luz de los guadamecíes del siglo XVI”, en la Sala Polivalente del Palacio de Viana de Córdoba. Esta muestra artística de las obras de Juan José García Olmedo, graduado en Artes Aplicadas -especialidad Cuero Artístico- por la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Córdoba, viene a enriquecer e ilustrar el valor que ya ostenta esta técnica artística.

Nuestra Asociación organizó la asistencia de la conferencia dada por el autor, dentro de la propia sala expositiva, bajo el título “Cordobanes, guadamecíes y cueros de Córdoba”, el viernes 14 de abril. Fue numerosa la asistencia de nuestros asociados, superándose el aforo de la sala. El conferenciante, y autor de las obras que se exponían, realizó una didáctica ilustración histórica sobre la técnica del trabajo en cuero, conocida mundialmente como “cueros de Córdoba”, “cordobanes” o “guadamecíes”. El interés por la disertación se enriqueció por las propias obras que se exponían en la sala, como un referente visual de inequívoco valor ilustrativo.

Juan José García Olmedo desarrolló su conferencia, tanto a nivel histórico, situando en el devenir histórico esta interesante técnica, como ilustrativo, a través de la explicación de las técnicas y valor estético de las obras.